

# PROCÈS-VERBAL DE CONSEIL D'ÉCOLE 2022-2023 n°3

Ecole Jean-Loup Chrétien - Le Burgaud

Date : jeudi 29 juin 2023

Présents :

Mme CHANDELIER Virginie (enseignante CE1-CE2 et directrice)	Mme LE VAN Aurore (enseignante CP-CE1)
Mme COSSA Sandra (enseignante CM1-CM2)	Mme SAINT-SERNIN Laure (enseignante CM1-CM2)
M. MORU Roland (adjoint mairie)	Mme BEAUD Edvine Arrivée à 18h20 (1 <sup>ère</sup> adjointe)
Mme NADALIN Séverine (périscolaire)	
Mme GARROS Carine (RPE)	Mme STELLAMANS Sandrine (RPE)
Mr PELLEAU Julien (RPE)	Mme Ghiberto Ludivine (RPE)

Absents excusés :

Désignation du secrétaire de séance : Ghiberto Ludivine (RPE)

La séance est ouverte à 18h00

Ordre du jour :

<b>Vote du PV du conseil d'école n°2 - 2022-2023</b>	Document transmis aux membres du conseil d'école et disponible sur l'ENT de l'école pour lecture. Le 9 février 2023 a eu lieu le 2 <sup>e</sup> conseil d'école de l'année scolaire 2022-2023. Le Procès-verbal est diffusé par mail aux membres du conseil d'école et consultable sur l'ENT de l'école.	<b>Vote :</b> Le PV du 2 <sup>e</sup> CE 2022-2023 est soumis au vote : Il est adopté par le conseil d'école du 29/06/2023 par 10 voix pour (0 voix contre, 0 abstention).												
<b>Effectifs à la rentrée 2023</b>	Effectifs à la rentrée 2023 : <table border="1"><thead><tr><th>CP</th><th>CE1</th><th>CE2</th><th>CM1</th><th>CM2</th></tr></thead><tbody><tr><td>9</td><td>11</td><td>17</td><td>16</td><td>21</td></tr></tbody></table> Total : 74 élèves à ce jour. <b><u>Cette baisse d'effectifs entraine une nouvelle fermeture de classe sur l'école.</u></b> <b><u>Changement d'équipe sur l'école :</u></b> Mme Lê-Van part enseigner à l'étranger, le poste de Mme Cossa a fermé, Mme Saint-Sernin et la directrice Mme Chandelier ont aussi obtenu une mutation.  Mme Christine Bouvier a été nommée à mi-temps sur l'école sur un poste d'adjointe (elle se trouve actuellement à l'étranger). Le poste de direction et le dernier poste n'ont pas encore été pourvus. M. Unal l'inspecteur est au courant de la situation et s'occupe de compléter l'équipe. Pour toutes questions, il faudra s'adresser directement à la circonscription.  <b><u>Répartition proposée :</u></b> CP/CE1 : 20 élèves CE2/CM1 : 26 élèves CM1/CM2 : 28 élèves.  Un inventaire des cahiers a été fait afin de permettre à la nouvelle équipe enseignante de démarrer l'année scolaire. Les listes de fournitures seront transmises aux familles avant la fin de l'année scolaire.				CP	CE1	CE2	CM1	CM2	9	11	17	16	21
CP	CE1	CE2	CM1	CM2										
9	11	17	16	21										
<b>Programme PHARE</b>	CF. Annexe.													

<b>Labellisation E3D</b>	Grâce à l'engagement de l'équipe enseignante : l'école a obtenu le label E3D de niveau 1 pour une durée de trois années scolaires à compter du 1er septembre 2023. Même si la demande a été faite pour l'école élémentaire, la labellisation concerne le RPI.	
<b>Liaison CM2-6<sup>e</sup></b>	Les élèves de CM2 ont pu aller au collège : suivre 2h de cours, visiter l'établissement et le CDI, découvrir le règlement intérieur et manger au self. La réunion prévoyant la transmission des dossiers et des informations des futurs 6 <sup>èmes</sup> a été annulée par le collège récemment, en accord avec l'inspecteur. Nous avons donc invité Mme Jarry, l'infirmière du collège à venir échanger avec nous sur les besoins des élèves. Les dossiers des élèves seront transmis numériquement au collège.	
<b>Liaison GS-CP</b>	La liaison s'est très bien déroulée. Nous avons fait un atelier pâtisserie le matin et une lecture Kamishibai. L'après-midi les 9 GS ont pu découvrir l'école grâce à un jeu d'orientation. Cette journée s'est terminée avec un goûter partagé.	
<b>RPI</b>	La mairie a fait des demandes de devis, et nous avons appris qu'une réunion entre les 3 mairies a été organisée. Avez-vous des informations à nous donner, à quel moment envisager-vous de consulter les enseignants sur l'aspect matériel et pédagogique d'une telle mise en œuvre ?	<u>Réponse :</u> Le but n'est pas de rompre le RPI. Il s'agit plutôt de discussions sur la viabilité financière. D'autres réunions sont prévues entre les maires des 2 communes de St Cézert et Le Burgaud. Mme Beaud annonce que le maire va faire une proposition financière à Saint Cézert. S'il refuse, elle précise que M. Zanetti a tous les pouvoirs pour rompre la convention et mettre fin au RPI. Pas de réponse concernant la consultation des enseignantes.
	<u>Questions de parents d'élèves :</u> « Quel est l'avenir de notre école ? »	
<b>Périscolaire</b>	<u>Questions de parents d'élèves :</u> « Est-ce qu'il serait possible de trouver un système où nous n'aurions pas à remplir les mêmes formulaires de rentrée avec les mêmes informations chaque année ? Afin de gagner du temps et économiser en papier. Comme par exemple reprendre la feuille déjà remplie l'année précédente et écrire d'une autre couleur les changements. »	<u>Réponse :</u> Oui, un système va être mis en place, comme au collège (niveau périscolaire).
<b>Cantine</b>	<u>Questions de parents d'élèves :</u> « Les portions à la cantine ne sont pas suffisantes pour les grands (CM) : faim à 16h quand l'élève rentre chez lui. Pourquoi le menu écrit ne correspond pas forcément aux aliments qu'il y a dans l'assiette. »	<u>Réponse :</u> C'est surprenant, car souvent il y a des restes qui sont jetés au compost... Pour les menus différents, c'est lié aux problèmes de livraison, cela reste rare.
<b>Sécurité</b>	Des intrusions ont lieu chaque semaine sur cette fin d'année (débris de verres, tables retournées, retournée aussi sur d'autres tables et donc pouvant tomber, des vêtements des enfants ont été retrouvés éparpillés dans la cour et abimés, le sac de terreau servant au jardinage des cycles 2 a été renversé devant l'entrée d'une classe). La mairie a-t-elle la possibilité d'améliorer la situation ? Oui, il y a des rondes, des mains courantes déposées en gendarmerie, et une appréhension de mineur avec discussion avec les parents de ces enfants. <u>PPMS</u> : un exercice pour risques majeurs scénario « tempête » est prévu le lundi 3 juillet.	

<b>Travaux</b>	<b>Travaux en attente :</b>	
	Est-ce qu'un interphone accessible d'une classe (classe rouge) pourrait être installé ? <i>Des devis ont été demandés par la mairie et elle est d'accord pour en financer un (suffisamment puissant).</i>	<u>Réponse :</u> C'est toujours d'accord, depuis au moins 2 ans, mais aucun achat n'a été effectué.
	Pour la rentrée, la mairie avait prévu de louer un terrain potager. Qu'en est-il ? Est-il possible d'avoir des pallox ? <i>La mairie est d'accord pour se renseigner quant à acquérir des pallox. (octobre)</i>	<b>Compte-tenu des délais trop longs, l'équipe enseignante a tenté d'autres alternatives qui malheureusement n'ont pas permis de finaliser le projet.</b> <u>Réponse :</u> ...
	Est-il possible de créer une haie à l'extérieur de l'école pour cacher et atténuer le bruit du city-stade et du pump-track ? 1) <i>La mairie devait effectuer un devis et peut-être bénéficier d'aides financières pour la végétalisation d'espaces sur la commune. Est-ce que cela a pu être fait ?</i> 2) <i>M. Pelleau a transmis le devis et toutes les informations à la mairie pour l'installation d'une haie. La question devait être soumise au vote au prochain conseil municipal (en mars 2023).</i> Est-ce que la mairie a donné suite à ce projet ?	<u>Réponse :</u> La mairie s'est engagée à mettre en place une haie, l'adhésion est faite avec Arbres et Paysages d'Antan. Les plantations devraient se faire en octobre ou en novembre. La nouvelle équipe enseignante et la mairie pourront se mettre en relation avec l'association pour monter un projet pédagogique.
Ombre au niveau de la cour d'école : des solutions ont-elles été trouvées ? <i>Vu les coûts des différents dispositifs, la mairie devait réfléchir à l'agrandissement du préau. Un devis pour un système métallo-textile a été fait mais il y a un problème pour l'emprise à cause de la géothermie. La mairie attend un devis pour une extension de préau. Qu'en est-il ?</i>	<u>Réponse :</u> La mairie n'a pas avancé sur ce sujet Une étude est en cours sur des ombrières solaires (aide de financement, etc)	
<b>Budget</b>	A la demande de M. Zanetti, un comparatif a été réalisé sur l'augmentation du matériel. Les tarifs ont en moyenne doublé. Une revalorisation a été demandée. Qu'en est-il ?	<u>Réponse :</u> 42€ par enfant au lieu de 40€. A vérifier auprès de la mairie car Mme Beaud ne se souvient pas du montant exact.
<b>Budget pour des jeux de cour</b>	Chaque année, les élèves délégués choisissent des jeux de cour. La coopérative scolaire les finance à hauteur de 100 €. Comme les jeux sont partagés sur les temps périscolaires, la mairie s'est engagée à investir le même montant. Un devis a été transmis avec une commande pour cette fin d'année. Est-ce que la mairie peut le valider ?	<u>Réponse :</u> La mairie s'était engagée en conseil d'école auprès des élèves délégués mais elle revient sur sa décision... Les élèves ayant participé à ce projet ne verront pas son aboutissement. Mme Beaud annonce que la mairie ne donnera pas ces 100 € prévus. Les jeux choisis par les élèves ne pourront donc pas être achetés. L'équipe enseignante a rappelé que les jeux de cour sont essentiels à l'amélioration du climat scolaire.

<b>Bilan de la coopérative scolaire</b>	<u>Coopérative scolaire</u> Merci à l'APE pour le généreux don de 2436 euros, qui nous permet de terminer l'année avec de nombreuses sorties et animations. Sortie « Cité de l'espace » : Bus : 430 euros. Entrées : acompte 318.50 + 309.50 euros Sortie « Jardin du Museum » : Bus : 344 euros. Entrées : 126 euros. Animation « La vie des abeilles » : 380 euros Animation « protection du milieu aquatique et pêche » : 230 euros  Solde au 29/06/2023 : 7 568,76 euros* <i>*Plusieurs paiements sont en attente (dernières sorties + bus).</i>
<b>Sorties, manifestations et projets</b>	Toutes les classes : en projet : Rallye Lecture / Mathéros ou Lalilo / Les incorruptibles / Intervention pro-portion en lien avec le périscolaire.  Cycle 2 : Conte musical Myla et l'arbre Bateau + représentation qui a eu lieu le mardi 27 juin. Les élèves de cycle 3 ont été associés dans la mise en scène.  Cycle 3 : Vendredi 17 février : Projet astronomie en périodes 2 et 3 qui s'est conclu par une sortie à la cité de l'espace avec visite et un atelier.  Cycle 2 : Vendredi 10 mars, sortie aux jardins du Muséum de Borderouge. Cycle 2 : le 15 juin, intervention à l'école d'un apiculteur, Gérard Freyssenge, pour présenter la vie des abeilles et le fonctionnement d'une ruche.  Cycle 2 : le 20 juin : Sortie « Découverte du milieu aquatique » et « Initiation pêche » sur les bords du lac de Saint Sardos.  Cycle 3 : Autre sortie en fin d'année (23 juin) au musée Saint-Raymond à Toulouse en lien avec les projets de classes (Correspondances entre Harry Potter et la mythologie gréco-romaine/ Comment les super-héros ont été inventés à partir des mythes gréco-romains), associée à un rallye piéton.  Toutes les classes : Intervention Hauts Tolosans.  Mardi 4 juillet : sortie à Animaparc  Jeudi 6 juillet : sortie au parc de la Préhistoire.

La séance est levée à 19h00

Président de séance (Directrice) :



Secrétaire de séance :

